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为解决我国稻米供应短缺现象
【本报讯】印尼化肥公

司 经 理 拉 玛 特（Rahmad
Pribadi）宣称，他同农业部
长 苏 莱 曼（Andi Amran Su-
laiman）和公共工程与民居
部 长 巴 苏 基（Basuki Ha-

dimuljono）等于 2 月 13 日在
雅加达总统府，出席由佐
科维总统主持关于农业的
局部内阁会议。为了解决
我国稻米供应短缺现象的
问题，政府决定向全国各

地的农民提供数百万吨受
津贴化肥。

拉玛特说：“按照佐科
维总统的指示，为解决我
国的稻米处于困难问题，
我们必须要提高化肥的产
量。”

他 透 露 说 ，目 前 已 经
有了 200 万吨化肥将分配
到 全 国 各 地 ，其 中 110 万
吨是受津贴化肥，此外再
加上佐科维总统已经同意
的 470 万 吨 受 津 贴 化 肥 ，
其 津 贴 开 支 约 达 26 万 亿
盾。这些受津贴化肥是用
于 第 一 个 种 植 季 节 的 需

要，若是用完了又再拨出
预算开支，供作第二个种
植季节的用途。

在 2024 年 期 间 ，佐 科
维 总 统 打 算 再 拨 款 14 万
亿 盾 ，用 于 增 加 250 万 吨
受津贴化肥的需要，因此
如果把这些受津贴化肥加
起来，我国的受津贴化肥
将共有 720 万吨。

拉玛特补充说：“如今
我 们 的 化 肥 库 存 非 常 充
足，大部分已经分配到全
国各地，然后政府又再增
加津贴开支，免得再次出
现根本性问题。” （Sm）
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政府今年将向农民提供720万吨受津贴化肥

公共工程与民居部长巴苏基（Basuki Hadimuljo-
no）于 1 月 14 日在西爪哇省勿加西（Bekasi）的 Ke-
mang Pratama 社区说明建设高速路项目。

巴苏基要拍卖巴苏基要拍卖GetaciGetaci高速路建设项目高速路建设项目

【本报讯】根据 2 月 14
日接获的消息，政府将于 2
月 15 日（星期四）再继续向
基层民众发放社会援助大
米的活动。此前，政府曾发
出决定，2 月 8 日至 14 日期
间，暂时停止散发大米援
助，以表示尊重全国普选活
动的进行。

实际上，佐科维总统原
本已决定向 2200 万受惠家
庭（KPM）至今年6月份持续
向每户家庭每个月分发 10
公斤大米，甚至如果国家预
算开支允许的话，在今年 6
月之后还有机会继续分发
援助大米。不过上述援助
大米不得不暂时停止，这并
非由于先前曾发生援助大
米受益人的数据资料有误
差的现象所致。

国 家 粮 食 局（Bapanas）
主任阿里夫（Arief Parasetyo
Adi）于 2 月 6 日解释称，这
是因为分发援助大米的日
期，适逢大选的日期。他
说：“关于受惠家庭的数据
仅需要进行验证确保其适
当性。在验证数据方面没
有任何差错，发放大米援助
仍继续，然而在今年 2 月 8
日至14日期间暂停发放。”

如 悉 ，佐 科 维 总 统 自
2023年 3月发布大米援助10
公斤的纲领，这是为压制自
2022 年 8 月 8 月以来出现大
米价格飙涨的现象。2023
年分为两个阶段分发大米
援 助 ，即 于 2023 年 5 月 及
2023年 9月和12月。

至于 2024 年，第一阶段
的大米援助发放给 2200 万
4077 受惠家庭。此举被认
为有效控制国家通胀率及
大米扶摇直上的价格。

阿里夫解释称，粮食援
助纲领是使用政府储备大米
（CBP）根据第 125/2022 关于
使用政府储备大米的总统条
例指示行事的。他说：“政府
发放大米援助旨在援助我们
成语贫困的同胞们，同时压
抑市场通胀率，因为大米是
造成全国通胀率飙升至0.5%
以上的原因。因此粮食援助
是政府干预的措施之一，以
缓解通胀程度。”

据称，有关大米援助受
益者的数据资料，确实一直
在更新。他说：“受惠家庭
的数据肯定有更新，否则会
有差误。大米储存量也是
如 此 ，总 是 不 断 变 化 。”

（Ing）

政府再向2200万贫民家庭提供大米
直至六月份每户家庭每个月获 10公斤大米

粮储局总经理巴尤（Bayu Krisnamurthi）于 2 月 13
日在雅加达向媒体界说明有关印尼大米储量的最新
资料和事实。

粮储局粮储局：：进口大米为满足市场需求进口大米为满足市场需求

【本报讯】农业部长苏
莱 曼（Andi Amran Sulaiman）
声称，为应对当前市场上大
米供应短缺现象，农业部将
持续加快种稻过程。

据悉，在2023年 12月份
期间，全国种稻农田面积约
达 150 万公顷，2024 年元月
份增加 170 万公顷种稻面
积，今年二月份的种稻面积
指标是 150 万公顷，因此到
了二月底的种稻面积共有
470 万公顷。所以到了今年
三月底，全国大米生产量指
标为300万至350万吨。

苏莱曼日前在雅加达总
统府透露说，农业部加紧爪
哇岛和楠榜等地的种稻过
程，是因为这两大块地区的
稻米产量，占了全国大米总
产量的70%。

他说：“我们刚从中爪哇
省回来，我们已在中爪哇
省、东爪哇省、西爪哇省、楠

榜省、苏南省、苏北省、南苏
省和西努省等地，加快了种
稻的过程。”

另一方面，粮储公共公
司 总 经 理 巴 尤（Bayu Kris-
namurthi）表示，为应对市场
上出现大米供应短缺现象，
本公司已经改变了对米店
的粮食价格和供应稳定政
策，为满足人们对大米的需
求，米店已经可以向粮储局
订购更多的大米。

此前，米店只可以订购
2 吨大米，卖完了才可以再
订购。为解决目前的大米
出现供应短缺现象，粮储局
已经准许米店可以订购更
多的大米。

关于印尼零售企业家协
会要求放宽优质大米最高
零售价事项，巴尤强调说，
政府制定的最高零售价仍
然保持不变。

（Sm）

政府强调大米零售价格保持不变
农长承诺三月份大米生产量达三百万吨

【本报讯】能源与矿务
部目前正积正极推动生物乙
醇作为汽油燃料的混合物的
发展。甚至政府还预定能在
2026 年，将生物乙醇作为生
物燃料混合到汽油中的程度
达到10%（E10）。

能源与矿务部新能源、
可再生能源和能源节省局
（EBTKE）主任艾迪（Edi Wi-
bowo）表示，生物乙醇混合计
划是在政府成功实施混合
35% 棕 榈 油 的 生 物 柴 油
（B35）的计划之后进行的。

艾迪解释，目前生物乙
醇强制混合的路线图仍参照
2015 年关于提供、利用和贸
易植物燃料（生物燃料）作为
其他燃料的第 12 号能源与
矿务部长条例，该法规对
2008 年第 32 号能源与矿务
部长条例进行了第三次修
改。

因此，能源与矿务部目
前正在修改该法规。通过这
一修改，生物乙醇将被确定
为非公共服务义务（PSO）或
非补贴的燃料。

艾迪说：“强制生物乙醇
应用预计将用于非PSO（公共
服务义务），目前我们对生物
柴油有激励措施。对于生物
乙醇我们将专注于非PSO的
发展，而PSO将逐步按照集群
的方式进行，这是考虑到国家
生产和分配的准备情况。”

尽管如此，他承认国内
生物乙醇原材料的开发仍然
困扰着原材料供应的问题。
因为目前政府仍然依赖于甘
蔗或糖来制造生物乙醇。

与此同时，制造生物乙
醇的原材料实际上不仅仅局
限于甘蔗这种商品。因此，
他将研究其他可用于替代甘
蔗的植物的潜力。

艾迪说：“在未来，我们
还需要对原材料进行多元化
措施，如高粱、木薯、玉米（玉
蜀黍）等。就像其他先进国
家一样，如美国和巴西，它们
都是利用甘蔗和玉米的。实
际上，我们是一个热带国家，
非常有可能培养其他作物。”

此前，印尼甘蔗农民协
会（APTRI）主 席 苏 米 特 罗
（Soemitro Samadikoen）承认，
将甘蔗用作生物乙醇生产的
原材料是一个相当好的机
会，特别是对于甘蔗种植
者。然而，政府也需要看到
其他植物的潜力。

苏米特罗说：“我也从东
努沙登加拉省的朋友那里得
知有坚果树等植物，这是一
种可能性，经过我们在农业
部咨询后发现这也是一种好
方法，只需我们真的有决心，
便可实行。”

同样，全国能源委员会
成 员 尤 达 （Satya Widya
Yudha）也认为生物乙醇制造
的原材料实际上不仅仅依赖
于甘蔗糖。生物乙醇产品实
际上可以从其他植物中提
取，例如高粱等。

尤达说：“我同意苏米特
罗先生的看法，不仅仅是蔗
糖。如果我们看一下其他可
能替代乙醇的植物，比如高
粱，那就是我们可以发展的
一个例子。”

据尤达介绍，印尼国内
的生物乙醇产量目前每年仅
约 4 万千升。这意味着，如
果仅依赖蔗糖，就需要增加
新的甘蔗种植园地，以满足
生物乙醇生产的需求。他
说：“因此，除了我们仍然保
留对甘蔗的使用之外，土地
面积确实代表了未来蔗糖的
数量。” （Irw）

我国研制生物柴油获得成功
如今推动甘蔗和木薯等原材料混合汽油

【本报讯】政府于 2024
年 2 月 12 日（星期二）通过
财政部，以央行拍卖系统
出 售 了 七 组 国 家 有 价 证
券 ，分 别 是 新 发 行 的
SPN03240515 和
SPN12250213 系 列 短 期 贴
现债券，以及再次发行的
中期和长期国家债券。

再 次 发 行 的 国 家 债
券 ，分 别 是 FR0101 系 列 ，
FR0100 系 列 ，FR0098 系

列，FR0097 系列和 FR0102
系列。

上述七组国债券求购
总 额 达 到 52.63 万 亿 盾 或
相当于财政部所同意融资
价值的 2.19 倍。

财政部风险与融资管
理总署国家债券事务局主
任 邓 尼（Deni Ridwan）当 天
下午在雅加达通过书面方
式表示，有不少的投资家
对国家债券深感兴趣，这

完全要归功于国家经济数
据的积极性所致。政府这
次拍卖国债券的融资指标
为 24 万亿盾。

外国投资家对国家债
券 的 拍 卖 活 动 也 深 感 兴
趣 ，求 购 总 额 竟 然 达 到
4.23 万亿盾，其中 5 年期的
国家债券系列达到 2.42 万
亿盾为最多，或达求购总
额的 57.13%。

5年期和10年期的国家

债券仍然最吃香，5 年期的
求购总额达到 19.91 万亿盾
或占总投票金额的37.82%。

5 年 账 期 和 20 年 账 期
国债券的加权平均收益率
（WAY），分别比上次拍卖
的国债券收益率上升了 1
个 基 点 ，而 10 年 账 期 、15
年 账 期 和 30 年 账 期 国 债
券的加权平均收益率，比
上次拍卖的国债券下降了
1 至 2 个基点。（Sm）

政府通过财政部拍卖七组国债券
共获24万亿盾融资 订购价值多达52.63万亿盾


